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　　　視聴覚室で73名が出席され盛大に開催されました。
　　　　　

　　　十勝川相生中島市民協働会議シンポジウムが、平成17年1月19日 18:30～とかちプラザ2F

　　　平成１７年２月１０日（木）に十勝川相生中島市民協働会議事務局会議を北海道エール

　　　４６名が会員となられました。
　　　同日、シンポジウム開催後に、十勝川相生中島市民協働会議設立総会を開催し、

　　　　行きます。

　　　　センターで行いました。

　　１）協働会議で今後どのような目的で話し合うかを３月開催予定の

　　　　協働会議にてアンケート方式で検討項目の抽出を行い、よりよい

　　２）帯広開発建設部のスケジュールに合わせて、協働会議での検討

　　　　スケジュールを作成し、タイミングのあった意見交換を行って

　　３）協働会議のホームページを作成し、相生中島地区の情報発信を

　　　　行うとともに、広く一般市民の意見・要望を受入れできる体制

　　　　を確立します。

　　　　　　　　　　　　　　　　　１回十勝川相生中島市民協働会議を開催します ので、多数のご出席お願い致します。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　内になりますので、後日連絡差し上げます。）

編集　事務局　中田　利紀

　　　　もを造るために、統一意見をまとめ帯広開発部と協議していきます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　ｱﾄﾞﾚｽ　http//city.hokkai.or.jp/̃arc/arc/aioinakajima/index.htm

　　　　　　　　　　　　　　　　　　平成１７年３月１４日（月）１８：００～

　　　　　　　　　　　　　　　　　十勝川相生中島地区市民協働会議ホームページが試験発信中です。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（覗いてみてください。力作です。）

                                                        （現在、ｱｰｸｺｰﾎﾟﾚｰｼｮﾝ㈱様に間借り中です。正式アドレスは、北海道エールセンター

　　　　　　　　　　　　　　　　　　道新ビル　２F　A・B会議室　（帯広市西４条南９丁目）

千葉代表挨拶
事務局から、協働会議の
目標と意義、今後の展開
について説明させていた
だきました。

帯広開発建設部　治水課
渡邉流域計画官
『相生中島地区川づくりワーク
ショップについて』
３年間にわたり開催されたワーク
ショップの方法や経緯の他、環境調
査やアンケート調査結果の報告をし
ていただきました。

北海道大学大学院
工学研究科　加賀屋　誠一
教授
基調講演
『川と市民とのかかわり合
い』
河川計画の中で地域住民の
関わり方について、ワーク
ショップでの総意の分析に
ついて報告いただきまし
た。

パネル討論会
『十勝川相生中島市民協働会議に期
待するもの』
太田事務局長をファシリテーターと
して、加賀屋教授・柳川助教授・岡
下治水課長・北海道河川ボランティ
アの会　佐々木会長・千葉代表がパ
ネラーとして参加され、活発な意見
交換が行われました。

川が出相い
文化が生まれる

事務局　１１名により
真剣に検討中 ! !


